

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el viernes día 15 de Febrero de 2013.

BIDASOA

Mil ciudadanos, apuntados a la factura

electrónica

15.02.13 - 00:03 -

Desde que el día 9 de enero se presentara el nuevo servicio de factura electrónica de Servicios de Txingudi (STTZ), se ha registrado una media de más de 30 altas al día. El número total de contratos que se facturan ya por vía electrónica asciende a 1.622. Por ciudades, en Irun se han adscrito al servicio 1.319 personas y, en Hondarribia, 303. «Los talleres, fábricas y despachos profesionales a los que se está llamando por teléfono están teniendo una respuesta muy positiva, desde luego», señala el gerente de Servicios de Txingudi, Miguel Ángel Muñagorri, «pero estamos muy contentos porque tenemos más de 300 ciudadanos que se han ido dando de alta paulatinamente, de un modo constante, desde el primer día en que se dio a conocer el servicio». Servicios de Txingudi puso en marcha la campaña '¡Pasa de papeles! Baztertu paperak!' para promover el uso de la factura electrónica, con varios objetivos: reducir el consumo de papel; mejorar la relación de la administración con los ciudadanos y lograr un ahorro al evitar la compra, impresión y distribución del papel. Para darse de alta en este servicio, únicamente es necesario acceder a la página web de Servicios de Txingudi (www.txinzer.com) y cumplimentar un cuestionario.